

Matthieu Baudson est nommé Directeur des Marchés Financiers du Crédit Mutuel Arkéa

Brest, le 02 avril 2024 - Matthieu Baudson, 40 ans, est nommé Directeur des Marchés Financiers au Crédit Mutuel Arkéa. Composée de 7 salles de marchés régionales, cette direction compte 50 experts des marchés financiers et travaille en synergie avec les différentes structures et réseaux du groupe bancaire coopératif afin de proposer des solutions de marché alignées avec sa qualité d'entreprise à mission.



Diplômé de l'ISEP et de l'ESSEC, Matthieu Baudson rejoint le Crédit Mutuel Arkéa en 2009 en tant qu'opérateur de marché sur la Trésorerie et Refinancement. Il devient ensuite responsable de la Trésorerie, puis responsable du Refinancement, avant d'être nommé en 2021 Directeur du Pilotage Transverse des Risques du Crédit Mutuel Arkéa. Matthieu Baudson est nommé aujourd'hui au poste de Directeur des Marchés Financiers du Crédit Mutuel Arkéa.

La direction des marchés financiers contribue à l'autonomie financière et au développement du groupe et de ses clients, à travers le pilotage de la trésorerie et du refinancement de la banque, l'analyse et l'élaboration de scénarios climatiques et économiques et aussi via le développement de solutions d'investissement et de couverture. Elle est composée de 50 experts des marchés financiers, principalement localisés au siège du Crédit Mutuel Arkéa à Brest et dans 6 salles des marchés régionales, pour assurer une proximité avec les clients du groupe.

L'équipe des marchés financiers du Crédit Mutuel Arkéa, épaulée par les autres fonctions du groupe et en synergie avec ses réseaux de distribution, propose aux clients particuliers, entreprises et institutionnels une large gamme de produits sur mesure tenant compte des conditions économiques, ainsi que des enjeux environnementaux et sociétaux.



“La Salle des Marchés du Crédit Mutuel Arkéa participe activement à la politique de financement responsable menée par le groupe au service des territoires et de ses acteurs. Je suis très fier de pouvoir rejoindre une équipe particulièrement engagée et innovante, qui a permis par exemple au Crédit Mutuel Arkéa d’être la première banque française à réaliser des émissions court terme “NEU CP” Green pour refinancer des prêts habitat verts. Le fléchage de l’épargne et des investissements vers des actifs vertueux joue en effet un rôle fondamental sur le chemin d’une économie bas-carbone. Nous allons poursuivre notre engagement, en lien avec la qualité d’entreprise à mission du groupe, ainsi que notre collaboration étroite avec l’ensemble de nos structures, filiales et réseaux de caisses locales, afin de concevoir et distribuer des solutions adaptées aux nouveaux équilibres économiques, aux défis des transitions actuelles ainsi qu’aux besoins spécifiques de nos différentes typologies de clientèle.”

– Matthieu Baudson, Directeur des Marchés Financiers du Crédit Mutuel Arkéa –

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d’une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 Md€ milliards d’euros.

Premier groupe bancaire à se doter d’une Raison d’être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s’engage au travers de son plan stratégique “Transitions 2024” à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d’avenir.

Présent sur l’ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Il est un acteur majeur de la création d’emploi sur ses territoires, et s’appuie sur une dynamique de recrutement continue. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu’en alliant le financier et l’extra-financier. C’est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l’ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l’actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com